
Ratsmitglied Rittel erläutert kurz den Antrag seiner Fraktion. 
Der Rat ist damit einverstanden, dass die Verwaltung den zuständigen Oberbergischen 
Kreis von diesem Sachverhalt in Kenntnis setzt und um entsprechende Prüfung bittet. 


